

Electronic Ticket Receipt / Маршрут/Квитанция Электронного Билета

Booking Reference / Номер бронирования: YOE6W0

At check-in, you must show a photo ID and the FOID used as a reference at the time of booking.

Во время регистрации на рейс вы должны показать документ с фотографией, а также документ, предоставленный вами при бронировании

Issuing office / Билет оформлен офисом

ROSSIYA-RUSSIAN AIRLINES
INTERNET BOOKING AGENCY
WWW.ROSSIYA-AIRLINES.COM
SAINT PETERSBURG
Telephone / Телефон: 7 812 6333800

Passenger / Пассажир

Miss (ADT)

Ticket number / Номер билета

FOID / Удостоверение личности

Itinerary / Маршрутная

From Из	To До	Flight Рейс	Class Класс	Date Дата	Departure Вылет	Arrival Прилёт	Resa Статус (1)	NVB НДД(2)	NVA НДП(3)	Last check-in Окончание регистрации	Baggage Багаж (4)	Seat Место
ST PETERSBURG Terminal / Терминал 1	PARIS CDG Terminal / Терминал 2C	FV0235	M	19May	10:00	11:40	Ok	19May	19May		25K	
Operated by / Авиакомпания-перевозчик		ROSSIYA AIRLINES		Marketed by / Авиакомпания-партнер		ROSSIYA AIRLINES				MHRTRU		
										ROSSIYA AIRLINES		
PARIS CDG Terminal / Терминал 2C	ST PETERSBURG Terminal / Терминал 1	FV0236	T	23May	12:40	18:00	Ok	23May	23May		25K	
Operated by / Авиакомпания-перевозчик		ROSSIYA AIRLINES		Marketed by / Авиакомпания-партнер		ROSSIYA AIRLINES				THEXRTRU		
										ROSSIYA AIRLINES		

(1) Ok = confirmed / Подтверждено (2) NVB = Not valid before / Не действителен до (3) NVA = Not valid after / Не действителен после (4) Each passenger can check in a specific amount of baggage at no extra cost as indicated above in the column baggage. Each piece of baggage may not exceed 32 kilos / Каждый пассажир может зарегистрировать определенное количество багажа без дополнительной оплаты, как указано выше в колонке "Багаж". Максимально допустимый вес одного места багажа, принимаемого к транспортировке, не должен превышать 32 кг.

Passengers reported late for check-in will be denied boarding the flight. Departure/arrival time is local for every airport.

Пассажиры, опоздавшие ко времени окончания регистрации, к перевозке на данный рейс не допускаются. Время прибытия/отправления местное для каждого аэропорта

Agreement provisions: You can receive information about conditions of contract of carriage, baggage transportation rules, carriage restrictions on quantities of liquids, gels and aerosols, dangerous articles in any sales offices, representative offices of the carrier or on the website of the aircompany www.rossiya-airlines.com

Условия договора: С условиями договора перевозки, правилами перевозки багажа, ограничениями по перевозке жидкостей, гелей и аэрозолей, опасных предметов и веществ можно ознакомиться в офисах продаж, представительствах, а также на сайте www.rossiya-airlines.com

Receipt / квитанция

Name / Фамилия/Имя : Miss (ADT)

Ticket number / Номер билета :

Form of payment / Форма оплаты : INET : 24343

Fare / Тариф : EUR 495.00

Taxes / Таксы/Сборы : RUB 2766 YQ RUB 1059 QX RUB 158 IZ
RUB 301 FR RUB 504 FR

Total Amount / Общая сумма : RUB 24343

Included VAT 0% /в т.ч.НДС 0% : RUB 0.00

**Issuing Airline and date / Оформлен от имени
авиакомпания и дата** : ROSSIYA AIRLINES 15May12 **IATA / ИАТА номер
агентства** : 00758645

Fare Calculation / Расчет тарифа : LED FV PAR388.93FV LED263.68NUC652.61END ROE0.758475

Please prepare to show your official photo identification both at the check-in and at the gate. Please keep this receipt or the ticket number available when travelling.

Rossiya-Russian Airlines wishes you a very pleasant trip!
This document establishes the creation of your electronic ticket(s) in our computer systems.
For future information, please contact with our Information and Booking Center +7 812 6 333 800

Пожалуйста, приготовьтесь предъявить ваши документы, удостоверяющие личность, при регистрации и выходе на посадку.
Пожалуйста, сохраните маршрут/квитанцию или номер электронного билета во время всего путешествия.

Авиакомпания «Россия» желает Вам приятного путешествия!
Данный документ подтверждает создание Вашего электронного билета в наших компьютерных системах.
Для получения дополнительной информации, пожалуйста, свяжитесь с нами
+7 (812) 6 333 800 в Санкт-Петербурге и
8 (800) 3333 800 (бесплатный звонок по России, включая мобильную связь).

Carriage and other services provided by the carrier are subject to conditions of carriage, which are hereby incorporated by reference. These conditions may be obtained from the issuing carrier, the itinerary/receipt constitutes the passenger ticket for the purposes of article 3 of the Warsaw Convention, except where the carrier delivers to the passenger another document complying with the requirements of article 3. If the passenger's journey involves an ultimate destination or stop in a country other than the country of departure the Warsaw Convention may be applicable and the Convention governs and in most cases limits the liability of carriers for death or personal injury and in respect of loss of or damage to baggage. See also notices headed advice to international passengers on limitation of liability and notice of baggage liability limitations. For more information please visit our website www.rossiya-airlines.com or

contact offices of rossiya-airlines.

Перевозка и другие предоставляемые перевозчиком услуги подчиняются условиям, которые включаются в данный документ ссылкой на них. Ознакомиться с этими условиями можно в любом офисе перевозчика, указанного в билете. На основании статьи 3 Варшавской конвенции маршрут-квитанция имеет силу пассажирского билета за исключением случаев, когда перевозчик предоставляет пассажиру другой документ, выполняющий требования статьи 3. К перевозке, имеющей пункт назначения или остановку не в стране отправления, может быть применима Варшавская конвенция, которая в большинстве случаев ограничивает ответственность перевозчика за смерть или повреждение здоровья пассажиру и за утрату или повреждение багажа. Смотрите также «Извещение пассажира международного рейса об ограничении ответственности» и «Уведомление об ограничении ответственности за багаж». С более подробной информацией можно ознакомиться на веб-сайте авиакомпании www.rossiya-airlines.com или в офисах представительств авиакомпании «Россия».

www.rossiya-airlines.com